

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Am 30 und 31. Oktober steigt die Mega-Halloween-Party

Neue Attraktionen garantieren Nervenkitzel – dafür gibt es den Tourismuspreis.

Leopoldstadt. „Wir sind sehr stolz auf diese Auszeichnung, dürfen uns aber nicht auf unseren Lorbeeren ausruhen“, sagt Praterverband-Präsident Stefan Sittler-Koidl anlässlich der heutigen Touris-

muspreis-Vergabe an den Wiener Prater. Zahlreiche neue Attraktionen lockten diese Saison nach ersten Schätzungen rund vier Millionen Gästen an. Besonders beliebt ist die **Darkride Insider**, eine Achterbahn im Dunkeln, das **Hotel Psycho**, das Nervenkitzel garantiert und der

Wind-o-Bona-Windkanal mit dem Fallschirmspringer-Feeling.

Finale. Spektakulär neigt sich die Saison auch dem Ende zu: Am 30 und 31. Oktober findet die große Halloween-Party statt. „Dieses Jahr wird es noch viel gruseliger und spannender“, verspricht Sittler-Koidl.

Michael Gruber